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Ata da Reunião do Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitário
Prof. Alberto Carvalho – Itabaiana, dia 15 de Março de 2022.

Aos quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, reuniu-se,
por meio remoto, o Conselho Departamental do Curso de Letras do Campus Universitário
Prof.  Alberto  Carvalho  –  Itabaiana.  Com fulcro  na  Portaria  246/GR,  de  19/03/2020,  a
reunião foi convocada por meio eletrônico em 11/03/2022, ocasião em que, nos termos do
art. 4º da referida portaria, deu-se ciência aos conselheiros de que ela seria gravada. Para a
realização da reunião, foi utilizado o aplicativo de videoconferência Google Meet, e dela
participaram os professores Adriana Sacramento de Oliveira, Beto Vianna, Derli Machado
de Oliveira, Fábio José Santos de Oliveira, Jean Paul d’Antony Costa Silva, José Ricardo
Carvalho  da  Silva,  Luiz  Rosalvo  Costa,  Marcia  Regina  Curado  Pereira  Mariano,  as
representantes  discentes  Maria  Luana  Nunes  e  Viviane  Lima  Santos  e  o  técnico
administrativo  Kadú  de  Oliveira  Cornélio.  Ausência  justificada:  Christina  Bielinski
Ramalho, Vilma Mota Quintela  (ambas em afastamento para pós-doc) e Luciene Lages
Silva  (por  motivos  de  saúde).  A  reunião  foi  presidida  pela  chefe  do  Departamento,
professora  Marcia  Regina  Curado  Pereira  Mariano,  e  secretariada  pelo  técnico
administrativo Kadú de Oliveira Cornélio, e teve os seguintes pontos de pauta: 1. Informes.
2.  Apreciação da ata da reunião ordinária  de 14/02/2022.  3.  Aprovação dos PADs
2021.2. 4. Ad referendum do parecer sobre solicitação de equivalência da disciplina
Inglês Instrumental I da aluna Anny Akácia de Jesus Santos, do Departamento de
Ciências  Contábeis,  processo  23113.006728/2022-79.  5.  Ad referendum da ação  de
extensão "Semana Inaugural do PPGL", que conta com a presença do Prof. Fábio
José na comissão organizadora. 6. Definição de orientador para o TCC do aluno Levi
da  Silva  Menezes.  7.  O  que  ocorrer.  Havendo  quórum,  a  professora  Marcia
cumprimentou a todos e, em seguida, solicitou a inclusão do seguinte item da pauta: “6.
Definição de orientador  para o TCC do aluno Levi  da Silva Menezes.”  A inclusão  foi
aprovada por unanimidade, passando o ponto de pauta “O que ocorrer” a figurar como o
item 7 da pauta.  Em  continuidade,  deu-se início ao tratamento  dos pontos da pauta.  1.
Informes. A profa. Marcia informou que entrará de férias por 10 dias, do dia 31/03 até o
dia 09/04, e explicou que durante esse período a profa. Adriana  a substituirá na chefia.
Marcia  deu  outro  informe,  dessa  vez  em  relação  à  redistribuição  da  professora  Júlia,
segundo  a  docente,  no  dia  08/03,  o  Reitor  da  UFS  enviou  um  ofício  para  o  MEC,
informando o envio do processo para o órgão superior. A docente lembrou que o prazo para
submeter os projetos do Pibic vai de 03/03 a 04/04. Marcia ressaltou também que o prazo
para cadastrar os componentes curriculares do período 2022.1 vai do dia 11/05 ao dia 13/05
e, portanto, o quadro de horário precisa ser aprovado na reunião de 20/04, tendo em vista
que a reunião de maio só ocorrerá no dia 19/05. Nesse sentido, a docente ressaltou que a
planilha de preferência de horários será enviada aos docentes nos próximos dias para que a
comissão de horário tenha tempo suficiente de montar o quadro de horários e aprová-lo na
reunião de 20/04.  2. Apreciação da ata da reunião ordinária de 14/02/2022.  A ata foi
aprovada de forma unânime.  3. Aprovação dos PADs 2021.2.  A profa. Marcia informou
que todos os docentes submeteram os PADs dentro do prazo estabelecido.  Em seguida,
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colocou em regime de deliberação a apreciação dos PADs de 2021.2, sendo aprovados de
forma unânime.  4.  Ad referendum do parecer  sobre  solicitação  de  equivalência  da
disciplina  Inglês  Instrumental  I  da  aluna  Anny  Akácia  de  Jesus  Santos,  do
Departamento  de  Ciências  Contábeis,  processo  23113.006728/2022-79.  Aprovado de
forma unânime. 5. Ad referendum da ação de extensão "Semana Inaugural do PPGL",
que conta com a presença do Prof. Fábio José na comissão organizadora. Aprovado de
forma  unânime.  6.  Definição  de  orientador  para  o  TCC  do  aluno  Levi  da  Silva
Menezes.  Após deliberações,  restou definido  como orientador  do discente  o Prof.  Jean
Paul. 7. O que ocorrer. Não houve. Finda a reunião, eu, Kadú de Oliveira Cornélio, lavrei
a presente ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes. Campus
Universitário Prof. Alberto Carvalho, quinze dias do mês de março de dois mil e vinte e
dois. 
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